



阿用地区振興協議会 令和6年9月30日発行 第174号
 〒699-1224 雲南市大東町東阿用33-1 電話・FAX (0854) 43-2811
 Eメール ayo-c@hotmail.jp



5月にアヨ有機農法塾（代表：永瀬康典）による「田舎米作り体験」で田植えを行った田んぼ（8アール）が刈取の時期を迎えた9月21日（土）に「田舎米作り体験」の稲刈りを行いました。

今回は、大阪、京都、兵庫、広島、山口、益田、浜田、松江、出雲など県内外から20人の参加がありました。

参加者は、午後1時から、稲を一株一株鎌で刈り取り、ヨリで束ね、稲ハデに掛ける作業を行いました。

当日は、連日の猛暑から一転雨を心配する曇り空でしたが、皆さん熱心に積極的に取り組んでいただき、雨に遭うこともなく3時頃に無事に作業が終了しました。

また、夕方から田舎米作り体験選任スタッフによるの手作りの料理で交流会を行いました。参加者全員の自己紹介で懇親を深めました。「阿用は、良いところですね。」という声を沢山いただきました。次回は、10月に「収穫祭」が予定されています。



2024 田舎米作り体験（稲刈り）開催

第30回アヨまつり

日時 11月3日（日）
 9時30分～
 会場 阿用交流センター

- 開会 9:30
- 農産物品評会 9:30～10:30
- 1回目抽選会 10:00
- 農産物即売 10:30～11:00
- 芸能発表（地域の皆さんの発表） 11:20～12:00
- 綿貫ゆか歌謡ショー 12:00～12:45
- 2回目抽選会 12:45～13:15

文化展 各自治会、阿用小児童からの作品展示
 大東写真クラブ写真展
 詳細は、アヨまつりのチラシでお知らせします。

第16回阿用地区民体育大会

日時 10月6日（日）
 8時30分～
 場所 阿用小学校 校庭

プログラム

- 1. 開会式 8:30
- 2. ビン倒しリレー 9:00
- 3. ボールまど入れリレー 9:20
- 4. あよっ子リレー 9:45
- 5. 綱引き 10:00
- 6. 幼児風船とり 10:25
- 7. 水入れリレー 10:35
- 8. 綱引き決勝 10:55
- 9. 玉入れ 11:05
- 10. 混成リレー 11:20
- 11. 阿用踊り 11:35
- 12. 閉会式 12:05

10月の行事予定（神無月） ※青字は交流センターで行われる行事、緑字は小学校の行事、ピンクは市関係です

日	月	火	水	木	金	土
		1	2 古紙回収日 (自治会燃やせないごみ収集場所)	3 不燃・有害ごみ 収集日 阿用いきいき健康 サロン 9:00 アヨまつり出店者 会 19:00	4	5 俳句会 13:30
6 阿用地区民体育 大会 8:30	7 挨拶運動（三峠、 柿の本） 7:40 阿用いきいき健康 サロン 19:30	8 生涯学習部会 19:00	9	10 阿用いきいき健康 サロン 9:00	11 ピン・カン、古着 収集日	12
13 カーブミラー 清掃 9:00 くのじ・磨石山 草刈り作業 9:00	14 阿用いきいき健康 サロン 19:30 スポーツの日	15	16	17 阿用いきいき健康 サロン 9:00	18 パソコン教室 13:30	19
20 うんなん家庭の日 ごみ直接持込み日 よいとこ祭	21 阿用いきいき健康 サロン 19:30 大東町自主組織 連絡協議会 9:30	22 みーもスクール (座学)	23	24 阿用いきいき健康 サロン 9:00 自治会長会 19:30	25	26 田舎米作り体験 収穫祭
27 古紙回収日 (交流センター)	28 阿用いきいき健康 サロン 19:30	29 みーもスクール 間伐体験 9:00	30 健康講座 9:30	31 阿用いきいき健康 サロン 9:00		

防災備品を購入しました

この度、一般財団法人 自治総合センターにより、宝くじの社会貢献活動のひとつである「コミュニティ事業補助金」を活用し、万一の避難所開設時に活用する防災備品を購入しました。

阿用交流センターは指定避難所となっていますが、地域住民が安心して避難できる備品が整っておらずご不便をかけたことと思います。

今後も引き続き皆様が安心できる体制整備に努めていきたいと思ひます。



LED ランタン 4個



発電機



スタンドライト 2台



対流型ストーブ



断熱物置（防災用）
交流センター北側に設置



モバイルソーラーユニット



多目的ルーム 5式



レスキューツールキット



ストレッチャー 16個



エアーマット 20個

他に
避難所ボード 6畳4部屋
ジャバラベット 11セット
シュラフ（寝袋）5個
屋外用コードリール 2台

女性ボランティア学級 絵手紙教室

9月6日（金）午後7時より女性ボランティア学級の部会に併せ研修会を13名の方に参加いただき開催しました。

始めに部会では自己紹介を行い、今年度の事業について説明しみなさんに協力をお願いをしました。

その後、研修会では昨年引き続き大東絵手紙友の会（代表：石原いくよさん）他会員3名にお越しいただき筆の持ち方、書き方、色の付け方など



教えてもらい、かぼちゃやパプリカなどの素材を見ながらはがきに筆や割りばしに墨をつけて書いていきました。昨年も体験された方もおられました。ほとんどの方は今回初めて、それでもアドバイスをもらい



ながら色付けをして予定より早く仕上げることができました。出来上がった作品は一人一人ひと言ずつ感想を言ってもらいました。「難しかった。」「色を付けるのが大変だったが、教えてもらって上手くできた。」「楽しかった。」「などの感想がありました。毎年実施している「まめなかね通信」のはがき書きの参考にと今年も教室を開催しましたがみなさん大いに参考になったようです。

準備をしていたいただいた絵手紙友の会のみなさんお世話になりました。誠にありがとうございました。部員のみなさんもお疲れ様でした。

キエーロコンポスト 製作体験

9月12日（木曜日）雲南市の「脱炭素に向けた取り組み」として、キエーロコンポスト（土中のバクテリアを利用して生ゴミを消滅させる容器）の製作体験に13名の参加がありました。

始めに雲南市民環境部政策課の須谷大輔さんから、地球温暖化は、自然災害だけではなく、経済活動や雇用、健康福祉などの影響があることから、脱炭素（カーボンニュートラル）対策の一部としてコンポストの組み立て作業をしました。コンポストは木製のもので、工具を使うのが初めての方が多く、悪戦苦闘しながらも約30分で仕上げる事が出来ました。

個人で出来る地球温暖化ですね。



かけや納涼祭

掛屋自治会は、9月7日夕方5時30分より、元作業場跡地の竣工祝いも兼ね5年ぶりに納涼祭が開催されました。新しくなった倉庫のステージでは、高校生の歌やパフォーマンスで大いに盛り上がったようです。また、若者会による「焼きそば」、「フランクフルト」、「焼き鳥」等沢山の屋台もあり、久しぶりの「夏のにぎわい」となりました。

